
Compte rendu de la rencontre avec le référant-école

Ce qu’on a déjà fait :

Du point de vue technique : L’équipe technique s’est chargée de trouver et de commander
les pièces nécessaires à la réalisation du bracelet. La programmation est faite (pour que les
LED et le vibreur s'allument en fonction des différents seuils). La conception du boîtier est
finie (ce qui va garder les composants).

Du point de vue du Business Plan : Avant notre rendez-vous de conseil pour le Business
Plan nous avons réfléchi à un premier modèle. Ensuite nous  avons défini les clients,
bénéficiaires, le modèle économique et les utilisateurs types.
De plus, nous avons imaginez une suite pour l’entreprise que nous avons rajouté dans un
nouvel onglet sur le wiki nommer “Poursuite”.

Du point de vue communication : Nous avons fait un compte Instagram et les 3 premiers
visuels qui ont fait les 3 premières publications. Ensuite la création du logo. Le pitch du
SoundAlert. Et ont des idées pour les vidéos de communications.

Ce qu’il reste à faire :

Du point de vue technique : L’impression du boîtier et le support du boîtier. Ensuite le
réglage des soucis techniques et le calibrage des seuils sonores.

Du point de vue Business Plan : Il reste juste à peaufiner le business plan pour qu’il soit plus
présentable.

Du point de vue communication : il reste à rédiger une partie du Wiki, faire les vidéos, le
diapo de la soutenance.

Les risques du projet :

Les seuls risques seraient d’ordre technique. Par exemple, que la résistance ou le vibreur
chauffe trop ou que les LED ne s’allument pas.
Mais aussi la fiabilité du projet, c’est-à-dire si les LED changent vraiment si les seuils sont
dépassés ou si un vêtement recouvre le bracelets.


